



令和4年5月16日発行

# 高宮だより

安来市立第二中学校通信

第2号 (PC版)

(文責 内田和男)

## もうすぐ始まります！市総体等

6月初旬に安来支部吹奏楽祭や安来市総合体育大会が開かれます。特に、運動部にとっては、大きな目標とする大会となります。

よく言われる「心」「技」「体」の充実とともに、部員全員での「和」、そして、振り返りをしっかりして、高みをめざす「知」の5つの文字を心に刻んで、悔いなく大会等に臨み、「二中ここにあり」というところを見せて欲しいと願っています。

今回は、各部キャプテンや部長の皆さんに市総体等にかかる意気込みを書いてもらいました(敬称略)。お読みいただければ喜ばます。

## 5月8日(日)に授業公開を行いました

新型コロナウイルス感染症への対策をとりながら、8日(日)に参観日(授業公開日)として、保護者の皆様に授業を見ていただきました。

たいへんたくさんの保護者の方においでいただき、保護者の方の二中教育への熱い思いを感じることができました。

1年1組家庭科では、「既製服の選び方」という身近な学習課題に取り組みました。服選びでの失敗を含めた経験も考える必要があり、学習をしっかりと深めることができたように思いました。保護者の方も微笑みながら、中学生となったお子様の姿を見つめていらっしゃったように思えました。

2年1組理科では、「原子・分子のなり立ち」が学習課題でした。デジタル教科書を使ってわかりやすい授業としていたほか、ペアになって考えを隣の人に伝える活動もあり、しっかりと授業内容の深化が図られていました。

そよかぜ学級・つばさ学級では、学級活動や数学の授業を通して、平素の学習活動の一端をご覧いただくことができました。

3年1組保健体育では、バレーボールで積極的にスパイクを用いたゲーム展開をめざす姿が公開されました。スパイク返球率・得点率なども計算して、数値目標を考える工夫がなされており、がんばりがわかりやすい形での授業をめざしていました。

本年度も学校教育目標「広い視野に立ち 安来の未来を切り拓く 心豊かな生徒の育成」をめざして、安来二中は歩みを着実に進めます。そのためには、保護者と地域と学校が一つになって、「共」育を進めることが必要です。保護者の皆様、地域の皆様のご理解とご協力をよろしくお願いいたします。

地域の皆様には、教育後援会への支援をよろしくお願いいたします。



1年1組 家庭科



2年1組 理科



3年1組 保健体育

### 女子ソフトテニス部

私達女子ソフトテニス部は、市総体に向けて基礎練習を中心に取り組んできました。どんなに苦しい場でも一人一人が大きな声を出し全力でプレーをしたいと思います。チーム一丸となって優勝目指して頑張ります。

(キャプテン 3年 NS)

### 男子ソフトテニス部

僕たちは、市総体で良い成績を残すために、自分達の課題に向き合いながら練習してきました。保護者の皆さんには練習試合の送迎やコート整備などでお世話になりました。1試合でも多く勝てるようがんばります。

(キャプテン 3年 HI)

### 女子バレー部

私達バレー部はトレーニングや考えながらプレーすることを意識しながら練習してきました。試合では、関わってくださる方に感謝しながら、どのチームよりも声を出し、優勝という目標に向かって全力で戦い抜きます。

(キャプテン 3年 YS)

### 野球部

僕達野球部は市総体に出場します。3年生は最後の大会なので、一つでも上にいけるように頑張りたいです。そして、1日でも多く、今まで一緒に頑張ってきたチームメイトと力を合わせ、二中らしい野球をして勝ちたいです。

(キャプテン 3年 NI)

### 吹奏楽部

私たち吹奏楽部は、6月4日に行われる吹奏楽祭に出場します。1年生3人を迎えて日々楽しく練習しています。1年生を含めての初めての演奏なので精一杯練習をし、16人全員でより良い演奏ができるようがんばりたいです。

(部長 3年 KN)



